



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER**

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

**KINARCA S.A.U., Camino do Romeu 25, Vigo, 36213, Spain
(VAT-No. A-36646040)**

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

- 12010400** *Агрегаты компрессорно-конденсаторные/ Compressing and condensing units.*
- 12050100** *Трубопроводы холодильного агента, холодоносителя и охлаждающей воды/
Pipes of refrigerant, liquid secondary refrigerant and cooling water.*
- 22018000** *Проектно-конструкторские работы (судовые холодильные установки)/
Design (marine refrigerating plants).*

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до
This Recognition Certificate is valid until

28.02.2022

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).
subject to confirmation each _____ month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue

28.02.2017

№

17.00506.272

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Королев А.В. / A. Korolev

М.П. (подпись)
signature)
L.S.

(фамилия, инициалы)
name